

## Dessiner les contours de la ville de demain

### Majorité municipale

#### Liste UnAutreMont2

Hervé Bayard, Bertrand Tortigue,  
Chantal Davidson, Chantal Lutz,  
Jean-Pierre Pinto, Eliane Darteyron,  
Edmond Hanna, Marie-Christine Bourdieu,  
Thierry Socodiabéhère, Chantal Couturier,  
Annie Hillcock, Jeanine Lamaison,  
Bernard Depons, Guilayne Nailly,  
Jeanine Boudé, Catherine Picquet,  
Arsène Buchi, Bruno Rouffiat, Farid Heba,  
Michel Mége, Jean-François Lagoeyte,  
Nicolas Tachon, Olivier Bousquet,  
Cathy Dupouy-Vantrepol,  
Claude Tauzy, Akia Lafont

contact@unautremont2.fr  
Permanence des adjoints au maire tous les  
samedis matin de 10h à 12h à l'Hôtel de ville

Chères Montoises, chers Montois,

On dit souvent que quand une nouvelle équipe municipale est élue, les deux premières années de mandat sont consacrées aux études et à la préparation des grands projets. Les quatre années suivantes sont alors celles des travaux et de la réalisation de ces projets.

Ce temps des études est salutaire. Il permet de penser au mieux les futurs grands équipements, de ne pas faire des erreurs dans la précipitation, mais aussi de mettre en place une vision globale de l'aménagement d'une ville. Car c'est bien de cela qu'il s'agit : dessiner les contours du Mont de Marsan de demain.

En cette rentrée 2009, nous avons le plaisir de vous exposer un premier calendrier de réalisation :

- Crèche au Peyrouat : vous en trouverez la présentation dans ce journal.
- Stade Guy-Boniface : la rénovation complète des vestiaires et des tribunes seront terminées dans quelques jours.
- L'Entrée Ouest : nous vous avons présenté ce projet dans le dernier journal municipal. Les travaux sur les réseaux sont en cours, et les travaux de voirie

démarreront au printemps.

- Berges : le schéma directeur d'aménagement sera présenté le 6 octobre. Le premier coup de pioche est prévu pour fin 2010.

- Rénovation du Quartier Nord : la Zone d'Aménagement Concertée sera créée le 29 septembre.

- Voie Nord : les levés topographiques et les études sont lancées, les travaux démarreront mi-2011.

- Travaux dans les écoles : nous avons investi 500.000€ cet été, soit 2 fois plus que la moyenne annuelle du mandat municipal précédent.

- Travaux dans les quartiers : 210.000€ de travaux sont prévus d'ici la fin de l'année pour financer des opérations décidées par les Conseils de quartier ! Le visage de nos quartiers est en train d'évoluer... à votre initiative.

- Crématorium : à notre arrivée, nous avons choisi de ne pas poursuivre le projet de l'ancienne équipe, qui était pour nous démesuré, mal situé et qui ne correspondait pas aux attentes des associations de crématisés. Nous lancerons donc les travaux en septembre 2010 pour construire cet équipement à côté de l'actuel funérarium (qui sera pour l'occasion rénové).

Le visage de la ville de demain se matérialise au travers de nos grands rendez-vous... et des fêtes de la Madeleine. 2009 aura été l'année de leur renouveau ! Le tout s'est déroulé dans une ambitieuse chaleureuse et en toute sécurité avec le cœur de ville interdit à la circulation. En parallèle, le système de bus pour se rendre sur les lieux de la fête a connu un succès et une fréquentation allant même au-delà de nos espérances.

Vous avez été très nombreux à nous dire votre plaisir de voir les nouveaux aménagements, telle la place des arènes, le village gourmand à Saint-Roch, les manèges au Sablar... Les animations tout au long de la journée ont été très suivies et doivent encore être développées. Quant aux spectacles taurins, ils ont fait le bonheur des aficionados. C'est une feria dont on se souviendra et qui a contribué à la renommée de Mont de Marsan !

C'est aussi ça le Mont de Marsan de demain : une ville attractive, dynamique, agréable, familiale et sûre, où les équipements et les activités doivent répondre aux attentes de tous.

## Une rentrée tendue

A l'heure de la rentrée, il est coutume de dresser des bilans exhaustifs des réalisations, de glorifier l'avancée des travaux, d'annoncer d'heureuses perspectives. Il l'est beaucoup moins de porter à la connaissance de tous les dossiers plus délicats. Le rôle de l'opposition -et nous le tiendrons- est de faire état de ces dossiers, ceux qui posent quelques problèmes aux citoyens montois que nous sommes et que vous êtes.

Commençons par rappeler que nombre d'informations importantes nous parvient par voie de presse et non, comme légitimement attendu, lors des commissions idoines ou des conseils municipaux. Ceci ne facilitant pas notre réflexion et nos éventuelles réactions.

Permettez néanmoins de vous présenter sous forme d'inventaire, quelques sujets qui nous préoccupent en ce début du mois de septembre.

Tout d'abord, nous sommes surpris de la satisfaction avec laquelle est présenté le compte-rendu des « nouvelles Fêtes de la Madeleine ». Pourtant, la formule new-look est loin de faire l'unanimité.

De nombreuses associations, contraintes à déplacer leur lieu d'implantation, ont subi des pertes considérables par rapport aux années précédentes. Certains commerçants aussi, installés trop

loin du centre de la fête, n'ont pu profiter comme attendu de ces quelques jours de liesse. Quelques jours, moins deux jours !

Nous sommes aussi surpris de constater qu'aucun bilan sérieux n'a été effectué sur les samedis piétons. Pourtant, il nous semblerait opportun de prendre l'avis des commerçants, des associations et des usagers eux-mêmes en leur proposant par exemple un questionnaire de satisfaction.

Nous nous interrogeons également sur l'opportunité du déplacement du service enfance/jeunesse au Château de Nahuques, obligeant les parents à rompre avec la commodité d'accès de ce service en centre-ville.

Pour ce qui concerne les écoles montoises, nous apprenons, encore une fois par la presse, l'éventuelle fermeture d'un groupe scolaire. Ceci n'ayant fait l'objet d'aucune discussion ou débat.

Nous nous inquiétons également de l'annonce de la reconduction de la Fise Xperience pour laquelle la participation financière s'élève à 120 000 euros, alors que nous attendions la construction du skate-park pour un montant équivalent. Enfin, nous sommes stupéfaits d'apprendre qu'un dossier qui avait été vilipendé pendant la campagne électorale

revienne dans l'actualité. Nous voulons parler bien-sûr de la construction du crématorium. La majorité municipale prendrait-elle comme livre de chevet le programme de l'opposition ? Nous attendons avec une égale impatience la réouverture du dossier sur la géothermie !

Outre ces interrogations, nous continuerons à montrer notre attachement à travailler sur les dossiers importants pour notre ville, dont la plupart d'ailleurs, avaient été initiés par l'ancienne équipe municipale : les aménagements rendus nécessaires par l'arrivée de l'autoroute et de la LGV, le programme de réhabilitation du quartier nord ainsi que le travail entrepris sur les entrées de ville.

Pour finir, nous vous invitons à vous mobiliser avec nous le samedi 3 octobre, Place de la Mairie, pour la votation citoyenne contre la privatisation de La Poste - votation que la majorité a refusé d'organiser et même de porter à l'ordre du jour du prochain conseil municipal -. Nous pensons que La Poste, service public de proximité pour tous les montois, est aujourd'hui menacée par sa privatisation, nous sommes donc mobilisés sur ce sujet.

Nous vous souhaitons à toutes et à tous une bonne rentrée.

### Opposition municipale

#### Liste Ville d'Avenir

Sophie Avant, Alain Baché, Ségolène Dauga,  
Abdallah El Bakali, Jean Philippe Guerini,  
Renaud Lagrave, Rose Lucy, Michèle Péguy

contact@ensemblepourmontdemarsan.org  
www.ensemblepourmontdemarsan.org  
Permanences en mairie au 2<sup>e</sup> étage à gauche,  
le premier samedi de chaque mois.